



## Einladung zum Palmstraußbinden für Kinder in St. Thomas

Traditionellerweise wird der Palmstrauß am Freitag vor dem Palmsonntag (Schmerzen-Freitag) gebunden.

Was bedeutet es einen Palmstrauß zu binden?

Im christlichen Sinn soll der Strauß kurz gesagt an den festlichen Einzug von Jesus in Jerusalem erinnern. So verdeutlichen unter anderem der immergrüne Buchsbaum, welcher traditionell Bestandteil des Palmstraußes ist, den immer wiederkehrenden Frühling.

**Ich biete für alle Messdiener und interessierte Kinder (Kleinkinder mit Eltern) am Samstag vor Palmsonntag an, einen Strauß zu binden.**

Ihr seid herzlich eingeladen

**am: Samstag, 09. April 2022 um: 10:00 Uhr**

in der Gemeindehalle St. Thomas.

Diese werden dann am 10. April während der Messe gesegnet und können dann mit nach Hause genommen werden.

Material was du mitbringen solltest:

- 1 gerader Stock (ca. 30 - 40 cm lang) Haselnuss o. ä.
- viele bunte Schleifenbänder (wer mag, kann auch nur weiße oder rote Bänder mitbringen, am besten zurecht geschnitten 20- 30 cm)
- ein langes Schleifenband für den Stock zu umwickeln

Wer gerne mitmachen möchte, meldet sich bitte bis 07. April bei

**Yvonne Dichter, Tel. 0151 466 160 50 per WhatsApp oder 963776**

damit genug Buchsbaum für alle Kinder da ist. Weitere Bastelutensilien wie Scheren usw. bringe ich mit.

Danke schon mal an Christina Reinhard, für die Unterstützung.

Ich freue mich auf Euch! Bis dann